

## Épandage d'abat-poussière en cours

**Cantley, le 4 juin 2012** – Le Service des travaux publics de la Municipalité de Cantley tient à informer tous les citoyens et les citoyennes qu'il procède actuellement à l'épandage d'abat-poussière sur les chemins de gravier.

Le Service des travaux publics de Cantley agit selon les recommandations d'[Environnement Canada](#) pour l'application d'abat-poussière au chlorure de calcium. L'épandage se déroule normalement durant les deux premières semaines du mois de juin, après les pluies du printemps.

Le tiers du territoire a déjà été traité et les travaux se poursuivront approximativement jusqu'au 15 juin, tout dépendant de la température, car il est impossible de procéder à l'épandage d'abat-poussière par temps de pluie.

Pour de plus amples renseignements, visitez le [www.cantley.ca](http://www.cantley.ca) ou composez le 819 827-3434.